

PlantaDoce.

Empresa

Un fondo de inversión de Juan Roig ultima la venta del Instituto Valenciano del Pie a Podoactiva

El presidente de Mercadona lleva a cabo este proceso de compra-venta a través de la sociedad de inversión Angels.

PlantaDoce
12 feb 2019 - 10:40

Un fondo de inversión de Juan Roig ultima la venta del Instituto Valenciano del Pie a Podoactiva

Juan Roig, presidente de Mercadona, vuelve a protagonizar una operación en la industria de la salud. Angels, sociedad de inversión que él dirige, ultima la venta del Instituto Valenciano del Pie (IVPie) a la firma aragonesa de podología Podoactiva.

En 2014 Angels adquirió la totalidad del IVPie, firma fundada por Ángel Camp, quien junto al resto de socios acordó que fuera la sociedad de inversión impulsada por el presidente de Mercadona la que abordara el proceso de consolidación de la compañía. Cinco años después pasará a manos de Podoactiva, dirigida por Víctor Alfaro, podólogo de la primera plantilla del Real Madrid y director general de la compañía desde hace 25 años, según adelanta *Valenciaplaza*.

La clínica de IVPie, ubicada en la Vall de la Ballestera de Valencia, se reconvertirá en un centro de la marca Podoactiva, que actualmente está presente en la capital del Turia a través de dos unidades de servicios ubicadas en el Hospital Nisa 9 de octubre y un centro médico de Mapfre Salud.

Podoactiva cuenta con 130 puntos repartidos por toda España y una plantilla superior a 170

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/un-fondo-de-inversion-de-juan-roig-ultima-la-venta-del-instituto-valenciano-del-pie-a-podoactiva>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

empleados

Podoactiva cuenta con 130 puntos repartidos por toda España y una plantilla de más de 170 personas. La firma también tiene presencia internacional con ocho puntos de venta en países como Costa Rica, México o Portugal.

El pasado junio, Podoactiva puso en marcha la mayor clínica de podología de Europa en Aragón. La compañía inauguró un centro en Zaragoza, con más de 600 metros cuadrados de superficie.